東京都新宿区新宿一丁目 10番4号 新宿1丁目ビル2F 株式会社インターネット総合研究所 代表取締役 藤 原 洋

当社 (IRI) による株式会社ナノオプト・メディア完全子会社化に関するお知らせ

来る1月1日をもって、当社(以下、IRI)は株式交換により株式会社ナノオプト・メディアを完全子会社化しました。

このたびの完全子会社化は、IRIの中立性、独立性を保持しつつ、IRIグループ全体のシナジー効果を発揮し、インターネット業界全体への貢献を行うために、IRIグループに相応しい中核子会社として(株)ナノオプト・メディアを位置づけるものであります。同社は、1994年以来、21年以上にわたって、産学官連携のインターネット業界最大イベントであるINTEROP TOKYOを運営してきた企業です。同社は、毎年6月に幕張メッセで開催される、INTEROP TOKYO、デジタルサイネージジャパン、IoT World、コネクテッド・メディア、ロケーション・ビジネスジャパン、APPS ジャパン、に加えて、Eメール・セキュリティコンファレンス、ネット・スマートフォン・コマース、アプリケーション・パフォーマンス、セキュリティ・デイズ、ワークスタイル・イノベーション・コンファレンス、医療ICT カンファレンス、無線LAN 構築セミナー、スマートコミュニティ東北、SDI コンファレンス、3次元 CAD/CAM3D プリンター活用 EXPO 等、数多くの展示会、セミナーイベント事業を展開しております。

今回の(株)ナノオプト・メディアの IRI グループにおける中核的完全子会社化を契機に、IRI は、持分法適用関連会社の専業データセンター事業の草分け的企業(株) ブロードバンドタワー(東証ジャスダック上場・証券コード 3776)と、モバイルおよびインターネット分野に特化したベンチャーキャピタル企業である(株)モバイルインターネットキャピタル (IRI、NTT ドコモ、みずほ証券の合弁企業)とのシナジー効果を発揮した事業拡大を図ってまいります。加えて、IRI がこれまで培ってきた産学官連携活動をさらに強化し、インターネットおよび関連する産業界の発展、ひいては、日本経済の発展に貢献すべく、連続的に新たな企画立案による展示会、セミナーイベント事業の発展を行ってまいります。